
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Ortsvereins Lechhausen 
Am Mittwoch, den 26.06.2023 

In der Projektschmiede 
 

Anwesende Mitglieder: Erwin, Hans, Roman, Christopher, Sieglinde, Gerhard, Herbert, Hüseyin 
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung 
2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Bericht des Vorsitzenden 
4. Kassenbericht 
5. Revisoren 
6. Diskussion der Berichte 
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Anträge und Sonstiges 
9. Schlusswort 

 
Top 1 
 
Begrüßung um 19:00 durch en Vorsitzenden Roman Mönig 
 
TOP 2 
 
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
 
TOP 3 
 
Das letzte Jahr war, was die Veranstaltungen angeht, äußerst erfolgreich. So fand die 150 Jahre 
Veranstaltung mit großer Zufriedenheit statt. Daneben waren die Krichweih, das Brechtfestival mit 
Führung, der Europamonat und die zwei Nuke The Fridge Veranstaltungen sehr erfolgreich. 
Weiterhin zu erwähnen wäre der Neujahresempfang und die Weihnachtsfeier in Hochzoll. 
 
Stolz kann die SPD Lechhausen auch darauf sein, dass alle ihre Anträge auf den Parteitagen der 
Augsburger SPD und der Bayern SPD durchgesetzt worden sind. 
 
Anstehend die Arbeit rund um die geplante und vom Freistaat bestätigte Realschule in Lechhausen. 
Hierzu wird die Petitionsseite aktualisiert, damit der Baubeginn früh möglichst starten kann und 
einfach Druck auf die Stadtregierung entsteht. Das Motto hier ist: Realschule jetzt! 
 
Im Zuge des Wahlkampfes stehen dann in diesem Jahr noch weitere klassische Wahlkampf Aufgebote 
an. 
 
Als nächstes bedankte sich Genosse Mönig bei der Arbeit seines Vorstandes, wies aber auch auf die 
schwindende Zahl an Mitgliedern hin (61 verbleibende Mitglieder). Hier besteht ein existenzielles 
Problem für den Ortsverein. 
 
Nach dem Wahlkampf steht dann die Kirchweih an und daneben finden, wie bei der letzten Sitzung 
des Ortsvereins beschlossen, jeden Monat eine kleinere Veranstaltung an. 
 
 
 
 



TOP 4 
 
Anschließend hat Genosse Yalcin in Vertretung des Genossen Löw den Kassenbericht vorgelegt. Vor 
allem durch die 150 Jahre Veranstaltung verzeichnete der Ortsverein größere Ausgaben als 
Einnahmen. Im Großen ganzen befindet sich die Kasse jedoch im Plus. 
 
TOP 5 
 
Die Genossen Yalcin und Sahin konnten nach intensiver Prüfung zum Schluss kommen, dass Genosse 
Löw sehr gute Arbeit geleistet hat und alles passt. Dementsprechend sprachen sich die Revisoren für 
eine Entlastung des Vorstandes aus. 
 
TOP 6 
 
Einstimmig wurde der Vorstand entlastet. 
 
TOP 7 
 
Erster Antrag war das Sammeln für das Neugeborene Kind von Genossen Langenberger. 
 
Darauf wurde die Strategie des Wahlkampfes diskutiert und darauf aufbauend die Arbeit des 
Unterbezirkes kritisiert. 
Hierzu hat der Ortsverein Lechhausen auf seiner Jahreshauptversammlung folgenden Beschluss 
entworfen, der an den Unterbezirksvorstand gerichtet ist: 
 
Der Vorstand des Unterbezirks soll alle Vorsitzenden der Ortsvereine in Augsburg zu einem Infotag 
einladen. Hier soll eine stärkere Vernetzung untereinander entstehen und als Ziel ein runder Tisch 
angesetzt werden, welcher regulär stattfinden soll. Hier sollen wichtige Themen besprochen und 
diskutiert werden, die für die gesamte SPD Augsburg von Bedeutung sind, wie etwa die Gewinnung 
neuer Mitglieder und die Erarbeitung einer Strategie hierzu. Aber selbstverständlich auch alle 
anderen Themen, die von zentraler Bedeutung sind. Das Treffen und die darauffolgenden 
monatlichen Treffen sollen dazu dienen, die SPD Augsburg zu stärken und dadurch auch die 
Ortsvereine, denn nur so kann eine einheitliche Kommunikation und Strategie entstehen. 
 
Der Beschluss wurde einstimmig angenommen. 
 
 
Um 20:00 Uhr wurde die Sitzung beendet.  
 
 
 
 
 
Schriftführung von 
Christopher Carstensen 


